



JU • JUTSU

Jahreshauptversammlung 2019 und Kinderlehrgang

Am 27.02.19 fand die diesjährige Jahreshauptversammlung der Ju-Jutsu Abteilung statt. Neben dem Jahres- und Kassenbericht von 2018, wurde unter anderem von dem Vertreter des Präsidiums Friedrich Heintzemann aktuelles aus dem Hauptverein berichtet.

Auf Grund langjähriger Vereinszugehörigkeit wurde Tim Wagner, für seine 15-jährige Mitgliedschaft im KSV-Baunatal, mit der Ehrennadel in Bronze ausgezeichnet. Darüber hinaus standen dieses Jahr auch die Neuwahlen des Abteilungsvorstandes an. Hier wurden Dirk Ritze (1. Vorsitzender) , Engin Öztürk (2. Vorsitzender), Christine Plur (Kassiererin) und Cristin Umbach (Jugendwart) in ihrem Amt bestätigt und Daniel Hellwig als Sportwart neu in das Team gewählt.



-Vorstand der Ju-Jutsu Abteilung, von rechts Dirk Ritze, Engin Öztürk, Christine Plur, Cristin Umbach und Daniel Hellwig

Am kommenden Sonntag den 10. März um 15:00 Uhr findet in der Max-Riegel-Halle ein Landestechnik Lehrgang für Kinder im Alter von 8-10 Jahren statt. Das Thema ist Brazilian Jiu-Jitsu. Die Referentin ist Nina Riedemann aus Braunschweig, die in diesem Jahr den 3. Platz bei der Europameisterschaft in BJJ (Brazilian Jiu-Jitsu) erzielt hat. Hierzu sind auch andere Kampfsportbegeisterte Kinder, die einen Ju-Jutsu, Judo oder Karateanzug besitzen, herzlich eingeladen. Unkostenbeitrag beträgt pro Kind 4,- €. Die original Ausschreibung finden sie auf der Internetseite des Hessischen Ju-Jutsu Verbandes.



- Bild die Referentin Nina Riedemann

